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on richiesta di risposta verbale nel prossimo Consiglio comunale

' OGGETTO: rischio di smantellamento delle linee ferroviarie dismesse

Il sottoscritto Manuele Isoardi, in qualità di Consigliere in carica e Capogruppo di
minoranza per la lista civica MoVimento 5 stelle,

premesso

che è possibile Io smantellamento per le linee ferroviarie senza utilizzo da 6 mesi,
che in questa situazione si trovano le linee Cuneo-Mondovl e Ceva-Orznea,
che per la Cuneo-Saluzzo si è ipotizzato un nuovo appalto del servizio viaggiatori, di
cui non si ha alcuna conferma

considerato

che Sabato 6 Ottobre si è svolta una manifestazione di protesta dei cittadini cuneesi
per chiedere il ripristino del servizio ferroviario sulle linee dismesse a Giugno 2012,

che il Consiglio comunale di Cuneo si è unanimemente espresso a più riprese contro
la decisione Regionale di dismettere il servizio di trasporto su ferro,

che ad Agosto in una riunione col "Comitato Salviamo le ferrovie locali" il sig..
Sindaco si era dichiarato disponibile a fare da punto di riferimento nei confronti degli
altri Sindaci. del Cuneese interessati dal problema,

interpella il signor Sindaco

per ;conoscere quali iniziative sono state intraprese e si intendono intraprendere per
evitare il rischio concreto e imminemte dello smantellamento delle linee suddette.

In attesa di riscontro si porgono distinti saluti

Manuele Isoardi
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